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 ATA- REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO 14/05/2014, CAÇADOR-SC  

 

 Aos quatorze dias do mês de maio de dois mil e quatorze, reuniram-se os membros do 

Conselho Consultivo do Comitê Rio do Peixe, Auditório da Secretaria de 

Desenvolvimento Regional - SDR de Caçador localizado na Rua Carlos Coelho de Souza, 

120 – Bairro DER, Caçador, Santa Catarina, para de acordo com convocação prévia do 

presidente, tratar a seguinte pauta: 1.Questões relacionadas ao Marketing do Comitê; 

2.Questões relacionadas aos bens do Comitê; 3.Desenvolvimento das ações previstas 

para 2014; 4.Minuta de Resolução para Criação das Câmaras Técnicas; 5. Informações 

sobre a OFICINA DE TRABALHO: SUSTENTABILIDADE DOS COMITÊS DE BACIAS 

CATARINENSES; 6.Assuntos Gerais. Fizeram-se presente na referida reunião os 

membros do Conselho Consultivo do Comitê Rio do Peixe: Júlio César Moschetta da 

Silva (ONG – Gato do Mato); Charles Seidel (EPAGRI); Alvarito Baratieri (FEEC); Andrei 

Goldbach (Unoesc Videira); Ricardo Marcelo de Menezes (Unoesc Joaçaba); Marcelo 

Lago (SIMAE Capinzal e Ouro); Israel Casagrande (SDR- Joaçaba); Dario Francio (FATMA 

Caçador) Elizabet Maria Zanela Sartori e Aluir Flemming (SIMAE Joaçaba, Herval 

d’Oeste e Luzerna); Eduardo Luiz Garcia (Primo Tedesco S/A). Fizeram-se presentes 

também os membros do Comitê Jean Carlo Ribeiro (SDR Caçador); Augustinho Panceri 

(SDR Videira) e o consultor técnico do Programa SC Rural, Mauricio Perazzoli e a 

estagiária Marlei Delfes. Dando a abertura a reunião, o Presidente Ricardo Marcelo de 

Menezes cumprimentou e agradeceu a todos pela presença e iniciou falando sobre os 

novos materiais de divulgação do Comitê: folders, camisetas, cartazes e também sobre 

as mídias programas de rádios e TV e as placas que serão instaladas nos divisores de 

água da Bacia. Enfatizou que essas ações são importantes para fortalecer e mostrar a 

identidade do Comitê.  Já sobre o item dois os bens do comitê, o Sr. Presidente Ricardo 

reforçou a questão de comprar o mínimo de bens materiais possíveis, para os mesmos 

não ficarem espalhados em diversas instituições por toda a bacia, e a Unoesc como 

parceira disponibiliza seus espaços e estruturas para atender as necessidades dentro 

de suas possibildiades. Sr. Julio fala sobre o termo de responsabilidade para controlar 

os bens.  O Presidente informou também sobre o projeto para adquirir uma sonda 

multiparametros  pelo programa do Governo de Estado - SC RURAL,  para dar 

continuidade aos trabalhos de  monitoramento de qualidade da água no Rio do Peixe. 

O Secretario Executivo Andrei e o Consultor Mauricio explicaram que a sonda analisa 

quinze parâmetros instantaneamente, mostrando a situação real em que se encontra o 

rio. Sr. Julio fez uma explanação sobre uma linha de projeto que existente do Rotary 

Internacional, que tem por objetivo é financiar projetos na área de  recursos hídricos.  

Nesse contexto o mesmo salientou quem foram  apresentados três projetos, um em  

Chapecó, um em Concórdia e o outro do Rio do Peixe, que tem como objetivo principal 
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e fazer a coleta de amostras de água, desde a  nascente até a foz do Rio do Peixe 

totalizando vinte e três pontos de coleta. Esse projeto terá uma possível parceria entre 

UNOESC, ONG Gato do Mato, EPAGRI de Caçador e Comitê Rio do Peixe. O membro 

Andrei explicou o fato que terá um aluno bolsista para fazer as coletas e levar as 

mesmas para o laboratório. Esse projeto terá a validade de 1 ano. Sr. Alvarito 

expressou em sua opinião que não seria viável gastar a energia somente por um ano 

num projeto de 70 mil reais, que é importante que o comitê tente buscar projetos com 

maior valor e maior prazo de duração. O consultor Mauricio sugere que é interessante 

manter um projeto por um ano, pois o mesmo pode despertar interesse em outros 

órgãos para apoiarem a continuidade do mesmo. Os membros expuseram suas 

dúvidas que foram de imediatas respondidas pelo Consultor, Secretário Executivo e 

pelo Presidente. Em seguida Sr. Ricardo expõe sobre o Plano de Bacia, o qual teve sua 

execução adiada mais uma vez, pois o Banco Mundial pediu uma licitação internacional 

para contratação das empresas que irão desenvolver os trabalhos e isso vai acarretar 

um demora ainda maior no prazo de execução. Sobre o quinto item o presidente 

Ricardo explanou um pouco sobre o que foi tratado na Oficia de Sustentabilidade dos 

Comitês de Bacia de SC que tinha como objetivo principal diagnosticar a realidade 

atual dos Comitês de Bacias Hidrográficas Catarinenses quanto a sua sustentabilidade 

financeira e operacional e sua relação com as entidades parceiras e experiências de 

entidades delegatárias pelo Brasil. O Presidente Ricardo e consultor Mauricio 

comentaram também que na oficina ocorreu o lançamento do Sistema de 

Treinamento Virtual do Cadastro Estadual de Usuários de Recursos Hídricos (CEURH). 

Dando continuidade o Presidente Ricardo e os demais membros do comitê discutem o 

assunto relacionado ao Plano de Bacia e entidades delegatárias. Em seguida o 

Presidente Ricardo reforça que é de grande importância pressionar o governo de todas 

as formas e que a sociedade e os Comitês necessitam ter um discurso único em busca 

do plano de bacia e da preservação dos recursos hídricos. O Sr. Alvarito e o Sr. Júlio 

enfatizam que o Comitê tem caráter político e que necessita se fortalecer nessa área. 

O Consultor Mauricio menciona que seria o momento de juntar o caráter político com 

o técnico para pressionar e implementar ações para abrir os olhos do governo para o 

comitê. O Sr. Presidente abriu a discussão o último item da pauta, assuntos gerais, e 

mencionou que praticamente todo recurso financeiro do projeto do ano dois e treze 

foi utilizado, ficando somente uma quantia de dinheiro para gasolina, hospedagem e 

alimentação e outras coisas básicas. Ficou acordado que o Consultor Técnico ira 

encaminhar, a ata da presente reunião e a lista de presença a todos os membros. Não 

havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a referida reunião de trabalho, 

sendo que a presente ata será submetida para aprovação e assinada pelos membros 

presentes na próxima reunião do Conselho Consultivo.  


